

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan di BUMdesMA Karya Manunggal yang bertempat di Desa Sukorejo Kecamatan Udanawu Kabupaten Blitar, maka dapat diambil kesimpulan dan saran yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan bagi BUMdesMA Karya Manunggal.

A. KESIMPULAN

1. Pemberdayaan Masyarakat untuk Meningkatkan Kesejahteraan Perekonomian dalam Kegiatan Simpan Pinjam Kelompok Perempuan di Kecamatan Udanawu Kabupaten Blitar dilakukan melalui BUMdesMA Karya Manunggal. Dalam penerapan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan BUMdesMA Karya Manunggal melalui :
(a) mengembangkan usaha BUMdesMA melalui kegiatan simpan pinjam kelompok perempuan yang sesuai potensi dan kebutuhan masyarakat kecamatan udanawu, (b) menjalin komunikasi yang baik dengan pemerintah desa dan masyarakat di kecamatan udanawu, (c) menjalin kerjasama atau kemitraan dengan pihak yang terkait.
2. Kendala yang dihadapi badan usaha milik desa Bersama karya manunggal dalam pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan simpan pinjam kelompok perempuan berbagai kendala yang telah ditemukan dalam penelitian ini yaitu: (1) sikap ketidak pedulian masyarakat

dalam program pemerintah. (2) rendahnya minat masyarakat untuk usaha. (3) kurangnya kualitas sumber daya manusia (SDM) dalam pengelolaan dana simpan pinjam kelompok perempuan.

3. Solusi yang digunakan untuk mengatasi kendala yang timbul pada pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan simpan pinjam kelompok perempuan. Solusi untuk mengatasi kendala ini yaitu: (1) mengadakan musyawarah bersama dengan pemerintah desa. (2) membuat kebijakan untuk mencangkup perluasan usaha. (3) lebih mendekat ke masyarakat dan mengadakan sosialisasi serta pembinaan yang dilaksanakan oleh pemerintah desa,

B. SARAN

Setelah penulis melakukan penelitian dan menganalisa terhadap kegiatan simpan pinjam kelompok perempuan (SPP) yang berjalan di Kecamatan Udanawu Kabupaten Blitar, ada beberapa saran yang penulis sampaikan diantaranya:

1. Bagi BUMdesMA Karya Manunggal

Bagi BUMdesMA Karya Manunggal diharapkan dapat meningkatkan pemberdayaan masyarakat terhadap kesejahteraan perekonomian yaitu dengan cara penambahan program lanjutan seperti pendampingan, pelatihan dan pengawasan terhadap apa yang dijalankan anggota. Hal ini diharapkan agar dana simpan pinjam yang dijalankan anggota cepat mengalami perubahan atau perkembangan

serta mengurangi penyelewengan dana simpan pinjam yang dilakukan oleh anggota agar digunakan sesuai dengan semestinya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Dalam penulisan skripsi ini, peneliti masih jauh dari kata sempurna, sehingga penulis berharap untuk peneliti selanjutnya dapat mengupas lebih dalam mengenai pemberdayaan masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan perekonomian dalam kegiatan simpan pinjam. Dikarenakan keterbatasan peneliti dalam menggali informasi tentang pemberdayaan masyarakat, sehingga kekurangan tersebut dapat menjadi bahan kajian untuk peneliti berikutnya.

3. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan menjadi bahan kajian dibidang Ekonomi Syariah atau sebagai bahan masukan untuk kedepannya serta sebagai sumbangsih keperpustakaan serta bisa bermanfaat bagi pembaca.